

Vorwort

Liebe Eltern, liebe Interessierte!

Sie halten hier mein erstes Buch in den Händen, und darüber freue ich mich sehr. Gerne möchte ich mich

Ihnen vorstellen, und Ihnen meine Motive, dieses Buch zu schreiben näher bringen.

Ich bin eine von Ihnen! Ich bin eine Mutter zweier Kinder, welche – genauso wie auch Ihre – völlig ohne Gebrauchsanweisung geliefert wurden. Nicht mal die Erfahrungswerte mit meinem Erstgeborenen – nennen wir ihn Henry – konnte ich änderungslos auf mein Nesthäkchen – nennen wir sie Johanna – übertragen, da sie, trotz glei-